



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 11. Dezember 2017
Kantonsratspräsidentin Vroni Thalman-Bieri

P 282 Postulat Meile Katharina und Mit. über die Desinvestition aus fossilen Energieträgern / Finanzdepartement

Das Postulat P 282 und die Anfrage A 280 von Katharina Meile über die Risiken für den Kanton Luzern durch Investitionen in fossile Energien „Carbon Bubble“ werden als Paket behandelt.

Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 280](#) zu finden.

Die Abstimmung zum Postulat P 282 ist wie folgt ausgegangen:

In einer Eventualabstimmung zieht der Rat die teilweise Erheblicherklärung der Erheblicherklärung mit 71 zu 19 Stimmen vor.

In der definitiven Abstimmung lehnt der Rat das Postulat mit 72 zu 20 Stimmen ab.